
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1300 回 1300 回記念例会報告 

ゲストのご入場     MERL 委員長 Ｌ葛西栄二 

開会ゴング   会 長 Ｌ川出正男 

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介  幹 事 Ｌ藤井利也 

ぎふまちづくりセンター 理事長  

西村 貢 様 （岐阜大学地域科学部教授） 

         

会長あいさつ   会 長 Ｌ川出正男 

会長提案の審議   会 長 Ｌ川出正男    

会長提案    会 長 Ｌ川出正男 

 

――― 食事懇談 ――― 

 

1300 回記念講演 

  演 題 「岐阜市の都市像」  

 ぎふまちづくりセンター  理事長  西村 貢 様 

 

ゲストのご退場     ＭＥＲＬ委員長 Ｌ葛西栄二 

５月度慶祝行事       

ＴＴ登場      Ｔ Ｔ Ｌ長屋宜明 

委員会報告 

幹事報告     幹 事 Ｌ藤井利也   

会計報告     会 計 Ｌ佐溝信夫 

出席報告          出席委員会  

次回例会のご案内 （通常例会）                       

また会う日まで 

閉会ゴング    会 長 Ｌ川出正男 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

今日は、1300 回記念例会ということで、岐阜まちづくりセンターの岐阜

大学地域科学部教授 西村 貢様にお越しいただいております。 

記念講演ということで大変楽しみにしております。 

ひと月ほど前に、新しい同期会が結成されました。 ここ 3～4 年の入

会者の集まりで約 20 名による我がクラブでは最大の派閥になるので

はないかと思います。 名前は皆で笑う会『皆笑会』にお決めになりま

した。 とてもエネルギッシュな会で 3 年 4 年先にこのクラブを支えてい

ただけるのではないかなと思い、大変頼もしく楽しみになりました。 

 2 年前の花火大会の翌日に長良川清掃が行われました。 その時

の参加者がかなりご高齢の方ばかり 19 名の参加者で、残念ながら入

会歴の浅い方々は全く参加されていませんでした。その際、あるメン

バーの方が 6 時半集合の一時間前の 5 時半に清掃場所に見えて、私

たちが来た時には、汗びっしょりでゴミ袋いっぱいのゴミを集められ

「川出さん今日は予定がありますので先にご無礼いたします。」と言わ

れゴミを置いて仕事に行かれました。その方は L.西村悦郎です。この

時に本当に凄い方だなと大変感動をいたしました。 

これからは若い人たちが 70 代以上の人たちにアクティビティを期待す

るのではなく、「皆笑会」のような若手の皆さんが是非今後のアクティ

ビティを支えてほしいと思います。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 5 月 17 日 12:15～  岐阜会館

司会 ： L.長谷部 紀之



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ ご講演    岐阜まちづくりセンター 理事長 西村 貢 

演題 ： 岐阜市の都市像 

15 年前に岐阜市に引っ越して来た時に初めて岐阜駅からみた岐阜の印象は 

40 万人都市でありながら駅周辺には、ビジネスホテルを始め証券会社などの 

一般的にある施設などが無く変わった都市であると感じました。 

 このままではいけないと思い市長や銀行などの協力を得て岐阜まちづくりセ 

ンターを起ち上げました。 

【将来都市像構想において勘案すべき条件】 

・地域企業におけるローカル化(局地的市場圏) とリージョナル化(都市圏域市場圏) 

とグローバル化(国際市場圏)への重層構造化 

・住民生活や地域内官公需(ライフライン・社会インフラ)を市場とする企業とアジアの中産階級を市場とする企業 

・今日の日本よりも中国の中産階級の人たちの方が高価な電化製品などを使っている為 

彼らをターゲットにした方が企業の利益などが大きくなる。 

・港湾などの設備の場合、名古屋の港は海底が 10m しかなく大型貨物が入港しにくく、現在 16m にする為工事を行っているが富山の港は天

然の深い湾口であり中国などからの大型貨物船が入港しやすく富山をライフラインにすることも検討した方が良い。 

【財政制約下で時給可能な地方都市】 

・有権者の高齢化と高齢者の生活欲求と若年者の生活欲求のズレ (世代間のズレ) 

・都市部生活者の生活期待像と中山間地の生活期待像のズレ(地域間のズレ) 

・大衆民主主義による意思決定システムの機能麻痺 

・今日の日本で選挙を行った場合は、有権者の人数は若者で約 100 万人、団塊世代は約 200 万人いるので、団塊世代を優先した政策になり

やすいので若年層の不満が出やすい。 

【権型社会への転換】 

・第 2 期地方分権―括法の施行(20.12.4) 

・基礎自治体への権限委譲 

・地方機関の改革 

・大阪市の橋本市長や名古屋市の川村市長の改革は、代表的な地方分権の改革です。 

【環状型道路網の整備が進展】 

・市町村間競争(地域間競争)から圏域競争の時代へ 

・市町村内における狭域的な日常生活条件(地域内コミュニティの整備) 

・名古屋を中心とした環状道路網を整備して東海圏を一つの都市としての競争力を高める。 

【岐阜市の将来像】 

岐阜市は、岐阜県のトップと考えるのではなく名古屋圏の一地方都市として 2 番手を目指す都市造りをしなければならない。 

 

 

■ 5 月度 誕生日お祝い 

４日 Ｌ鍛冶谷正子  １０日 Ｌ堀田基和  １８日 Ｌ矢橋純一 

２０日 Ｌ豊田育子  ２２日 Ｌ堀 三三男  ２７日 Ｌ村橋宗男 

２９日 L 後藤 正  ３１日 L 金武正幸 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

困難や災難という漢字は、難という漢字があるので良くないように

思いますが難に無という漢字があると無難、有という字が付くと有

難うという良い言葉にもなります。 

「弱音を吐く」の吐という漢字は口に±（プラスマイナス）ですが、マ

イナスを取ると願いが「叶う」良い漢字になります。 

武道の武という漢字は、戈（争い）を止めると書いて武になります。 

 

■5 月 13 日 長良川清流ウォークとして 37km を完歩することができ

ました。 3,000 円  L.大澤馨入子 

■岐阜清流国体に伴う総合開閉会を含む警備点検を受諾いたしま

した。皆様方のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。 

10,000 円  L.幾田 弘文 

■L.藤井に感謝、感謝です。    3,000 円   L.渡辺 波男 

■例会中、 マナーモードを失念しておりました。申し訳ありません。  

3,000 円    L.川出 正男 

正会員  77 名  出席  69 名 

出席率  89.6％  前回の補正 100％ 

 

ファイン ＆ ドネーション 93，000 円 

・次期 PR 委員会 

手帳のメールアドレスが記載欄が有になっている方で、記載され

ていない方が見えます。携帯番号の記載が有の方で記載されて

いない方は、前の登録の番号を記載します。 

 

■委員会記録 

５月１０日（木） １３：３０  

ＭＥＲＬ委員会 ハビックス会議室  7 名 

５月１４日（月） １０：００ 

次期財務大会委員会 事務局  6 名 

 

■委員会・その他のお知らせ  

５月１７日（木） １３：３０ 俳句部会 岐阜会館 

５月１７日（木） １３：３０ 第２回準備計画委員会 事務局 

５月１７日（木） １８：３０ 第２回準備理事会 岐阜会館 

５月１８日（金） １８：３０  

第１回準備ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 はなむら 

５月１９日（土） １６：３０  

仙台青葉ＬＣ 認証 50 周年記念例会 ホテルメトロポリタン仙台

５月２０日（日）  ８：２０ 

第５８回地区年次大会 四日市文化会館 （十六プラザ集合）   

５月２３日（水） １１：００ 

岐阜西ライオンズクラブ３０周年記念会 岐阜グランドホテル 

５月２５日（金） １３：００ 

次期ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ役員会議・次期ｸﾗﾌﾞ三役ｾﾐﾅｰ  岐阜都ホテル 

５月２７日（日） ７：１０第５８回複合地区年次大会 長野ﾋﾞｯｸﾞﾊｯﾄ 

５月２８日（月） １６:００ 第５回リジョン会議 立花屋           

５月２９日（火）  ９：０６ 

岐阜城ライオンズクラブ親善ゴルフ  山県ＧＣ 美山コース 

６月 １日（金）１７：００ 市内８クラブ新旧会長・幹事会  丸川荘 

６月 ４日（月）１３：００  

334 複合地区次期地区役員研修会 ホテルキャッスルプラザ 

会計 L. 佐溝 信夫

TT L. 長屋 宜明

・５月１４日 （月） １７：００ 第４回ガバナー諮問委員会が十八楼

で開催され、次期ＺＣ Ｌ福村善光・ＺＣＡ Ｌ堀三三男・会長Ｌ川出

正男・幹事Ｌ藤井利也・事務局 武井てるみが出席致しました。 

・第１Ｒ 第３Ｚ 岐阜長良川ライオンズクラブ 不在会員 Ｌ小森 

弘が平成２４年５月１４日(月)享年８５歳にてご逝去されました。謹

んでご冥福をお祈り申し上げます。 

通夜５月１５日 (火) 午後６時より 葬儀５月１６日（水） 午後 1 時

より 鶴見 岐阜斎場 

幹事 L. 藤井 利也

【会長提案の審議】 

前回の前回の例会で本巣ライオンズクラブとの友好盟約についてご

提案を申しましたがご異議がなければ拍手でご承認ください。 

 

【会長提案】 

新会員の入会につきまして。 

豊田 哲雄さん 岐阜グランドホテル販売セールス担当部長 

近々役員に御なりになられる予定  

6 月 7 日の例会にて審議、7 月の第一例会にてご入会 


